

## **KGAL engagiert sich für Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München**

Übernahme von drei Patenschaften im Jahr 2021 besiegelt

**Grünwald, 17.12.2020 – Verwaltungsrat und Geschäftsführung der KGAL GmbH & Co. KG haben ein umfassendes Wohltätigkeitsengagement verabschiedet, das verschiedene gemeinnützige Initiativen in Bayern mit Schwerpunkt im Raum München unterstützt. Eine der geförderten Einrichtungen ist die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM). Der Investment- und Asset-Manager wird im Jahr 2021 für drei Familien mit einem schwerst- oder lebensbedrohlich erkrankten Familienmitglied – sei es ein Kind oder Jugendlicher oder aber schwersterkrankte Eltern von Minderjährigen – eine Patenschaft übernehmen, um diese Familien im Alltag zu unterstützen.**

„Gerade in den aktuellen Pandemiezeiten, in denen wir alle auf viele gewohnte Aktivitäten und Erlebnisse wie Urlaube und Veranstaltungen verzichten müssen, sollten wir nicht den Blick auf diejenigen verlieren, die bereits zu Normalzeiten mit vielen Einschränkungen zu leben haben. Auch wenn die KGAL-Gruppe in erster Linie ein Wirtschaftsunternehmen ist, so sollte jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter sich stets bewusst sein, auch eine soziale Verantwortung für die Gesellschaft und bedürftige Menschen zu haben. Mit dem Engagement für das Ambulante Kinderhospiz München unterstützt die KGAL-Gruppe diesen Gedanken,“ erläutert Dr. Martin Baranowski, Geschäftsführer der KGAL Investment Management GmbH die Beweggründe für das Engagement.

Die Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München (AKM) wurde im Jahr 2004 ins Leben gerufen. Dank der Hilfe von zahlreichen ehrenamtlichen Mitarbeitern und vielen großzügigen Spendern entstand in der Folge ein Beratungs- und Betreuungszentrum für die Krisenintervention, Kinderhospizarbeit, Angehörigenberatung und die ambulante Nachsorge betroffener Familien in München und ganz Bayern. Dabei wird das Team aus hauptamtlichen Ärzten, Psychologen, Krankenschwestern und Sozialarbeitern von über 300 Ehrenamtlichen in unterschiedlichen Bereichen unterstützt. Ziel ist es, den Familien in dieser schwierigen Zeit eine feste Stütze zu sein und Momente der Sicherheit, Geborgenheit und Normalität zu schenken. Aktuell werden bayernweit rund 400 Familien ab der Diagnose der Erkrankung bis über den Tod hinaus im Krankenhaus und zu Hause versorgt.

Bei der symbolischen Übergabe der Familienpatenurkunden ist Eva-Maria Büttner, beim AKM zuständig für das Fundraising, überglücklich und erläutert:

**KGAL GMBH & Co. KG**  
Ursula Schwarz  
Leitung  
Marketing & Kommunikation

Tölzer Str. 15  
82031 Grünwald

T +49 89 64143-533  
M +49 172 839 1642

ursula.schwarz@kgal.de  
www.kgal.de  
www.kgal-group.com

„Für Betroffene ist die Unterstützung durch unsere Stiftung kostenfrei, jedoch entstehen pro Familie jährlich Ausgaben in Höhe von 6.500 Euro. Da die Arbeit der Stiftung mit lediglich 25 Prozent von Krankenkassen gefördert wird, müssen im Jahr etwa zwei Millionen Euro an Spenden gesammelt werden. Die Unterstützung der KGAL hilft uns hier deutlich.“

Bitte geben Sie bei Verwendung des Fotos KGAL GmbH & Co. KG an.  
Bildunterschrift: Eva-Maria Büttner von der Stiftung Ambulantes Kinderhospiz München übergibt Dr. Martin Baranowski, Geschäftsführer der KGAL Investment Management GmbH & Co. KG, symbolisch die Urkunde für drei Familienpatenschaften.

Die KGAL ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem Investitionsvolumen von rund 20,2 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Immobilien, Infrastruktur und Flugzeuge. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor mehr als 50 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 371 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2019).

**KGAL GMBH & Co. KG**  
Ursula Schwarz  
Leitung  
Marketing & Kommunikation

Tölzer Str. 15  
82031 Grünwald

T +49 89 64143-533  
M +49 172 839 1642

ursula.schwarz@kgal.de  
www.kgal.de  
www.kgal-group.com